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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

３．北中学　菊地校長からの依頼
　　「40年前に寄贈桜の木伐採」
４．ローターアクトクラブ地区大会
　　（5月 6日㈯開催）全員登録
５．観桜会内容と予算書
６．地区大会親善ゴルフ大会参加者へ登録料補助
　

幹 事 報 告 神 山 芳 子 幹事

１．水戸ロータリークラブから会報受理
２．東日観光よりアトランタ旅行案内を受理
３．Ｒｏｔａｒｉａｎ受理
４．今後の行事出席予定一覧を回覧しますので、

記載お願いいたします。
　

地区委嘱状
ロータリー財団　日向野　陽会員
青少年奉仕委員会　神山　芳子会員
財団補助金委員長　新井　和雄会員
　

青少年奉仕委員会からのお知らせ
堀 江 　勤 委員長

　ロータークトの例会案内をテーブルの上に置
いてあります。又、地区大会が５月６日㈯ここ
ダイヤモンドホールで開催されますので御参加
よろしくお願いいたします。
　

職業奉仕委員会からのお知らせ
新 井 利 平 委員長

　先々週の移動例会の決算書をみなさんのメー
ルＢＯＸへ入れておきましたので御一読を！
　

出席委員会からのお知らせ
黒 沢 昌 之 委員長

　４月12日㈬潮田会員の出前卓話があり、当ク
ラブ例会は休会ですので銀座ＲＣへの集団メー
ク（メーク料 4,000円）を企画しました。是非
御参加を！当日出欠をとらせていただきます。
　

ご 挨 拶　 平 塚 次 夫 ガバナー補佐

　こんにちは、本日は４月２日開催のＩＭのＰ
Ｒにまいりました。桜の咲く季節の良い頃なの
で、みなさんこぞって来ていただければと思っ

前例会報告　 第2779回　 2017/3/1（水）
　

お 客 様　ようこそ下館ＲＣへ

平 塚 次 夫 様（第５分区ガバナー補佐）

木 村 　 勉 様（下妻ＲＣ会長）

坂 入 　 誠 様（ＩＭ実行委員長）

　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆さん、こんにちは。２週続けての移
動例会でした。久しぶりのダイヤモンドホール
での例会のような気がします。やはりここが、
落ち着きます。
　さて、２月１９日は、下館巴ライオンズの３
５周年記念式典に招待を受けて参加してきまし
た。近隣のロータリークラブの会長も招待を受
けていると思っていましたが、ロータリー関係
は、下館ＲＣの会長だけでした。やはり下館ク
ラブの伝統と格式の高さを感じました。市長を
はじめ衆議院議員、県議会議員、奉仕している
盲導犬協会、アイバンク協会の代表と演壇に席
が用意されていました。皆さんもお分かりと思
いますが、ロータリークラブと似ているところ、
違うところ拝見させていただきました。私は、
ロータリークラブのほうがあっている気がしま
したが、ライオンズもすばらしい奉仕団体であ
ると感じました。
　お互い切磋琢磨しながら地域のための奉仕活
動を、実践していきたいと思いました。
　また、２４日に行われた恒例の観劇グルメ例
会では、潮田親睦活動友好委員長をはじめ委員
の皆さんには、大変お世話になりました。イタ
リア料理の南青山のリストランテコルテージア
で、潮田委員長の畑で取れたおいしいニンジン
を頂き、ワイン、シャンパンを頂きました。ご
ちそうさまでした。その後、茨城マルシェを見
学し、新国立劇場で「コッペリア」のバレエを
鑑賞しました。コミカルな演技もあり、バレエ
の楽しさを垣間見た気がしました。神山幹事ご
尽力ありがとうございました。参加されなかっ
た皆さん是非これからは、参加してください。
この感動は、参加しなければわかりませんから。
　

理事会報告 神 山 芳 子 幹事

１．４月のプログラム
２．永盛年度準備金



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

　対応の甘さから情報の流出などを招くと、株
主や取引先に過失を問われ損害賠償を求めて提
訴される恐れもあるとのことです。
●それでは、サイバーセキュリティ被害の現状
と対策について説明をさせていただきますが、
大変わかりづらい内容かと思いますので、イン
フルエンザと車の雪に備える対策に例えた説明
をさせていただき本題に入ります。
●それでは、巧妙化する攻撃の手口として①標

準的攻撃メール、②不正送金（フィッシング詐

欺）、③ランサムウエアについてご説明いたし

ます。

①標準型メールについて映像を用意しましたの
で、ご覧ください。
　標準型メールとは特定の企業に対してサイ
バー攻撃をしかけるものです。
　過去の事例ではＪＴＢ社で、取引先を偽装し
たメールが使われ 793万人もの会員データの流
出に繋がった件は皆様の記憶に残っているかと
思います。
②不正送金（フィッシングサイト）による被害に
ついて、映像を用意しましたのでご覧ください。
　メールなどから偽のサイトに誘導しネットバ
ンキングのパスワード、ＩＤを搾取され、口座
から送金されてしまう被害。
　セキュリティ対策が十分に実施されていない
法人の場合は、被害金額の補償が減額または補
償外になる場合もある。
③ランサムウエアについて
　パソコン内にウイルスを侵入させ、データ
フォルダをロックし、身代金を支払わないと解
除しないと脅すもの、身代金を支払っても元に
戻る保障はない。
●経営者の求められる判断と対策について

　経済産業省のセキュリティ経営ガイドライン
より、サイバーセキュリティ対策は経営問題で
ある。ＩＴに対する投資をどの程度行うのか、
その中で、どの程度、事業継続性の確保やサイ
バー攻撃に対する防衛力の向上という企業価値
のためにセキュリティ投資をすべきか、経営判
断が求められています。
経営者が認識する必要がある「３原則」

①経営者は、ＩＴ活用を推進する中で、サイ
バーセキュリティリスクを認識し、リーダー
シップによって対策を進めることが必要
②自社は勿論のこと、系列企業やサプライ
チェーンのビジネスパートナー、ＩＴシステム
管理の委託先を含めたセキュリティ対策が必要

ております。
　４月２日、下妻公民館で 12時～16時予定で
す。各クラブの発表１クラブ 10 分程度、その
後のど自慢大会で親睦を深めたいと考えており
ます。
　

会 員 卓 話 黒 沢 昌 之 会員

　下館ロータリークラブに、平成 24 年７月に
入会をさせていただきまして、早いもので４年
８ヶ月となりました。それも、皆様のあたたか
いご対応があってこそと感じております、あり
がとうございます。
　さて、本日は、本人誕生のお祝い月に２回目
の卓話をさせていただく機会をいただき大変光
栄です。
　それでは、本日の講話に入らせていただきま
す。なお、本プレゼン資料は、講演会用として
作成したものを基に作成したものです。お時間
の都合もありますので一部割愛させていただき
ますので了承ください。
●最初に、なぜ、ＮＴＴ東日本がサイバーセ

キュリティの話をするのかを説明させていただ

きます。

・総務省の直近の通信利用動向調査で、企業に
おけるインターネットの普及率はほぼ 100％
となっています。

・ＮＴＴ東日本のサービスである光回線のビジ
ネス市場での普及率も 70％前後を超えていま
す。

・かたやインターネット上での情報流出、不正
送金などの被害はここ最近急増しています。

・この状況を踏まえ、茨城県警でもサイバー攻
撃対策係が法人向けに警鐘をならしています。

・ＮＴＴ東日本も情報インフラの担い手として、
法人企業の皆さまに安心・安全にネットワー
クをご利用いただくために、セキュリティ実
態と対策についてお話させていただいている
次第です。

●参考に日経新聞で１月９日に掲載されたもの
をご案内させていただきます。
　大手企業で過去５年間にサイバー攻撃を受け
た企業が 58％にのぼり、データを使えなくし
「身代金」を要求するランサムウエア型攻撃の
脅威が増しており平時からの備えが必要である
とのことです。
　中小企業を含めて「いつか攻撃される」と思っ
て備えるべき



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

下館巴ＬＣ　35周年記念式典

早 瀬 浩 一

月 日

２月19日

■メークアップ   　（敬称略）
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　黒沢さんの卓話楽しみです。

▼百目鬼博行さん　黒沢さんの卓話を記念して。

▼黒 沢 昌 之さん　おそらく３年半ぶりだと思
いますが、卓話を務めさせていただきますの
で、よろしくお願いいたします。

▼佐 藤 　昭さん　会員卓話、黒沢昌之会員よ
ろしく。

　平塚ガバナー補佐、下妻RCの木村様、坂入
様ようこそおいで下さいました。

▼堀 江 　勤さん　平塚ガバナー補佐、木村下
妻RC会長、坂入IM実行委員長の来訪を記念
して。

　黒沢さん卓話宜しくお願い致します。

▼島 田 　茂さん　親睦委員会の皆様のおかげ
で先日は楽しい１日をすごすことが出来まし
た。ありがとうございました。

　黒沢会員の卓話楽しみにしています。
▼鈴 木 健 一さん　ガバナー補佐 平塚次夫様、

木村勉様、坂入誠様いらっしゃいませ。
　黒沢会員、卓話よろしくお願いします。

▼潮 田 武 彦さん　ガバナー補佐 平塚様、下妻
RC会長 木村様、IM実行委員長 坂入様、よ
ろしくお願いします。

　黒沢さん、卓話たのしみにしています。

▼長 島 明 伸さん　黒沢さんの卓話楽しみで
す。よろしくお願いします。

▼馬 場 　保さん　黒沢会員の卓話楽しみにし
ております。

　平塚ガバナー補佐、下妻 RC の木村様、坂入
様ようこそおいで下さいました。

▼永 盛 　武さん　平塚ガバナー補佐、木村会
長、坂入 IM実行委員長、ようこそ。

　黒沢さんの卓話楽しみにしております。

感謝と奉仕　　中 里 泰 久さん

本日の合計 70,000 円
累計 634,000 円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

③平時及び緊急時のいずれにおいても、サイ
バーセキュリティリスクや対策、対応に係る情
報の開示など、関係者との適切なコミュニケー
ションが必要

　セキュリティ対策のポイントとサービス内容
については、配布させていただいたＡ３版の裏
表資料をご覧ください。
■まとめ　ＮＴＴ東日本では、ご要望に応じて、
疑似標準型攻撃メールの訓練およびセキュリ
ティ危険度の診断を無料で実施させていただい
ております。本日はお忙しいところお時間を頂
戴しありがとうございました。
　

スマイルBOX 永 盛 　武 委員長

パートナー誕生　　新井利平・佐藤　昭・

　　　　　　　　　瀧田昌甫さん

結 婚 記 念　　新井利平・加藤昌美・

　　　　　　　　　日向野　陽さん

本 人 誕 生　　新井利平・黒沢昌之・

　　　　　　　　　神山芳子・早瀬浩一さん

▼早 瀬 浩 一さん　ガバナー補佐 平塚様、下妻
RC会長 木村様、IM実行委員長 坂入様よう
こそおいで下さいました。

　黒沢さん卓話楽しみにしています。

▼神 山 芳 子さん　平塚ガバナー補佐、木村会
長、坂入実行委員長の皆様ようこそおいで下
さいました。

▼日向野　陽さん　黒沢会員卓話楽しみです。

▼加 藤 昌 美さん　平塚ガバナー補佐、下妻
RC 木村会長、坂入 IM委員長ようこそお出で
下さいました。

　黒沢会員の卓話楽しみです。

▼関 谷 　徹さん　平塚ガバナー補佐、下妻
RC 木村会長、坂入 IM実行委員長の来訪を記
念して。

　黒沢会員の卓話楽しみです。
　今月もニューモラルを配布させて頂きます。

▼鈴 木 光 則さん　黒澤さんの卓話楽しみにし
ていました。

▼小 林 一 彦さん　ガバナー補佐 平塚次夫様、
下妻RC会長 木村勉様、IM実行委員長 坂入誠
様ようこそ御出で下さいました。御苦労様です。

　黒沢さん卓話楽しみにしています。

▼新 井 利 平さん　黒沢会員の卓話を楽しみに。

▼岩 﨑 晴 男さん　平塚ガバナー補佐、木村会
長、坂入 IM実行委員長ようこそ。


